

CELEBRAMOS EL X ANIVERSARIO DEL CENTRO DE DÍA

En Xilema quisimos celebrar con toda la plantilla los diez años del Centro de Día. Un servicio de prevención dirigido a menores en situación de riesgo social.



2004. Ése fue el año en el que arrancó el Centro de Día. Un servicio de prevención innovador que gestiona la Fundación Xilema y que da apoyo a niños y niñas con carencias en diferentes áreas y cuyas familias necesitan un apoyo preventivo y educativo pero disponen de una estructura suficiente como para que los menores puedan pernoctar en su domicilio.

Por estos diez años de trayectoria, el pasado 28 de mayo celebramos una jornada interna en Civican para dar a conocer a toda la plantilla el trabajo que se realiza en este recurso.

Apostando por la prevención

Bajo el título “El centro de Día: una apuesta por la prevención” miembros del equipo educativo del Centro de Día expusieron diferentes temas.

Así, tras la introducción de la coordinadora del recurso, **Irene Carrasco**, el responsable y trabajador del Centro de Día, **Patxi Bueno**, hizo un recorrido por estos diez

años de historia, destacando los hitos y logros principales.

A continuación, **Paula Dukelsky**, psicóloga del recurso **Leyre Caballero**, educadora, hablaron del trabajo que se realiza con los menores exponiendo un caso concreto de un menor y su evolución positiva desde que llegó al centro hasta la actualidad.

Por último, **Pablo Itarte**, educador del centro, expuso el modo de trabajo en el recurso y reflexionó sobre algunos aspectos de la intervención con estos menores. La jornada terminó con la emisión de un vídeo protagonizado por los niños y niñas que acuden actualmente al centro.

